いちき串木野市立羽島小学校 令和7年度 学校便り

校訓 < なかよく かしこく たくましく >



《みんなで創る羽島小》

11 月号

「早寝・早起き、朝ご飯 笑顔で「いってらっしゃい」」

公式ブログ好評配信中 http://hashima.syno

http://hashima.synapuse. — blog.jp/hashimasyo

## チャレンジの秋

校長 岩戸 孝夫

秋という季節は,様々な例えがあります。「芸術の秋」「スポーツの秋」「食欲の秋」などなど。

さて, 皆さんはどのような秋にしていますか?

秋という季節は、いろんなことに取り組むことに最適な季節です。これまで努力してきた成果が報われる時期です。5・6年生の「市陸上記録会」や3・4年生の「市音楽発表会」など多くの行事でこれまでの成果を発表する機会がありました。

今年も残り二ヶ月あまりとなりました。二学期のまとめとしてこれまでのことを振り返り、新たな目標に向かってチャレンジしてください。朝の駆け足を冬に向けての運動として頑張ってください。

さて、西郷さんが仕えたお殿様の島津斉彬公は、「集成館事業」という鹿児島の近代化事業を行いました。そのころの日本は外国との交流をほとんどしていなかったのですが、外国船が日本近海に現れるようになり、斉彬公は日本を守るためにより多くの優れた産業を興すことを考えていたのです。その中で製鉄に必要な反射炉を作ろうとしたのですが、なかなか成功しませんでした。それにひるんだ家臣に対し、「西洋人も人なり、佐賀人も人なり、薩摩人も同じく人なり、退屈せずますます研究すべし」と言って励まし、ついに成功させたそうです。当時は西洋を除いては佐賀藩のみが反射炉の制作に成功していたのですが、どんなに失敗しても繰り返しチャレンジすることがいずれは成功につながるのだ。みな同じ人ではないかということを教えたのです。

けん玉を頑張っている人も増えてきました。中学生のお兄さん,お姉さんも2名, 文化祭での発表に向けてけん玉を練習しています。他の皆さんも何かにチャレンジ して,成功をおさめましょう。

# 九州地区へ老地。小規模被教育研究公開

10月23日(木)に、本校を会場に研究公開が行われました。当日は九州各県より30名以上の参加者が集まり、小規模校教育・複式教育について研修を深めました。公開授業を頑張った3・4年生は、教室いっぱいの先生たちに少々緊張気味でしたが、時間がまるほのなる日間のスタイル・表示に対照を表現されていました。 間がたつにつれて日頃のスタイルで主体的に学習を進めていました。

前日までの準備や当日の運営で保護者や地域の皆様にも御協力いただきました。あり がとうございました。







#### 如震・津波から身を守る ~シェイクアウト訓練~

10月29日(水)に避難訓練を実施しました。 地震はいつ・どこで起きるか分かりません。揺れを 感じたら「①しゃがむ②頭を守る③じっと待つ」を 慌てず確実に行えるようになるためのシェイクアウ ト訓練でした。今回も萩元上公民館まで移動する、 実践的な訓練となりました。保護者・地域の皆様も、 緊急時の避難について話題にされてください。



# 羅刈り。照製

春に植えた苗が立派に実り、収穫を終 えました。〇〇さんをはじめ多くの皆様に御協力をいただきました。ありがとうございました。今後は精米をして、餅つきを行います。販売もずになったがある。 ので、ぜひご購入ください。





10月15日に市陸上記録会がありました。5・6年生は数日 間の放課後練習を経て、まずは自己ベスト記録更新を目標に力い っぱい競技していました。また、当日は、児童への応援をいただ き, ありがとうございました。

6年男子走り幅跳び 第1位 〇〇〇〇 6 年女子 100m走 第3位 0000 |5年男子 100m走| 第3位 〇〇〇〇



### 頑張ってきす

市理科作品審査会 特選 6年 0000 市作文審査会 特選 3年 ○○○○





#### の行事予定

- 2日(火)餅つき
- 4日(木)人権教室
- 10日(水)授業参観・学級PTA・11日(木)親子読書会定例会
- 13日(土) 土曜授業
- ・24日(水)2学期終業式・26日(金)仕事納め
- 3日(水)持久走大会予備日
- 6日(土)県PTA委嘱研究公開
- 16日(火)生活科フェスティバル

